

La compañía publica los resultados del primer trimestre de 2020

Gigas alcanza una facturación bruta de 3,2M€, un 5,4% superior al mismo periodo de 2019

- *Los resultados registran el impacto de la fuerte depreciación de las divisas latinoamericanas de los últimos meses*

Gigas (GIGA.MAB), multinacional española especializada en servicios de cloud computing, publica sus resultados del primer trimestre de 2020, que muestran crecimientos interanuales de la facturación bruta (+5,4%), de los ingresos netos (+6,3%) y del EBITDA ajustado (+2,4% excluidos extraordinarios relativos a operaciones de M&A y stock options). Estos crecimientos se han visto significativamente impactados por la fuerte depreciación de las divisas en Latinoamérica como consecuencia de la crisis sanitaria global que estamos viviendo.

Las ventas de la Compañía (ingresos brutos) alcanzaron los 3,20 millones de euros en el primer trimestre del ejercicio 2020, un 5,4% más que en el mismo periodo de 2019 (3,04 millones de euros), aunque ligeramente menor (-1,6%) que la cifra presupuestada (3,25 millones de euros). El importe neto de la cifra de negocios (ingresos netos) sumó 2,63 millones de euros en los primeros tres meses del año 2020, un 6,3% superior a lo conseguido en el mismo periodo del año anterior (2,47 millones de euros) pero un 5,1% por debajo de lo presupuestado (2,77 millones de euros).

Las desviaciones respecto al presupuesto presentado por la compañía en hecho relevante de fecha 20 de enero de 2020, son principalmente consecuencia del impacto de la fuerte depreciación de las divisas latinoamericanas, afectando sobre todo a la facturación en pesos colombianos (que supuso un 20,2% del total en 2019) y a la posición comercial de la Compañía con los clientes latinoamericanos que se facturan en dólares norteamericanos (que en 2019 representó un 32,3% del total del importe neto de la cifra de negocios). La crisis sanitaria actual también ha provocado algunas bajas de clientes.

El margen bruto de la compañía se sitúa en el 73,9% del importe neto de la cifra de negocios en este primer trimestre, por encima del 73,7% presupuestado. El EBITDA de 0,60 millones de euros en el primer trimestre del ejercicio 2020 es algo inferior al obtenido en el mismo periodo del año anterior (0,64 millones de euros) ya que refleja el impacto de las divisas en el trimestre por importe de 64 mil euros, o un 10,6% del total. El EBITDA, antes de costes de M&A (cero en este trimestre) y antes de costes derivados de los programas de incentivos ligados a instrumentos de patrimonio, o stock options, alcanzó los 0,67 millones de euros en este trimestre. Sin el impacto de las divisas en Latinoamérica, este EBITDA ajustado habría sido de 0,74 millones de euros, un 12,1% superior al registrado el año pasado en el mismo periodo de 2019.

La Compañía espera un deterioro de las ventas y del EBITDA en el segundo trimestre del año, debido a los esfuerzos que se están haciendo para ayudar a clientes, en forma de importantes descuentos y facturaciones diferidas, para así salvaguardar el mayor número posible de clientes.

gigas

Posteriormente, la Compañía prevé que la situación mejore ligeramente en el tercer trimestre y se normalice en el último trimestre del año, aunque haya cierta pérdida de clientes, que se verían parcialmente compensados por nuevos clientes o mayores ingresos por nuevos servicios (upgrades) de clientes existentes.

En cualquier caso, los analistas continúan apostando por el potencial alcista en la acción y así, GVC Gaesco incluye una recomendación de COMPRAR con precio objetivo de 9,86 euros por acción en su informe de 31 de marzo de 2020, Estrategias de Inversión incluye una recomendación POSITIVA en su informe de 9 de abril de 2020, y Udekta Corporate incluye una clasificación PLATINO con precio referencia de 8,9 euros por acción en su informe del 15 de abril de 2020. Adicionalmente, Renta4 emitió también recomendación de SOBREPONDERAR en su informe de 8 octubre de 2019, con precio objetivo entre 8,6 y 9,2 euros por acción y MABIA estimaba un precio objetivo de 8,25 euros por acción en su informe de 22 de julio de 2019. La cotización cerró a 5,25 euros por acción el pasado 15 de mayo de 2020, representado una oportunidad de revalorización frente al consenso de analistas.

A nivel de crecimiento inorgánico, Gigas continúa evaluando posibles adquisiciones de compañías que aceleren su crecimiento y aporten valor para sus accionistas.

Sobre Gigas

Gigas es una compañía española, cotizada en el Mercado Alternativo Bursátil (GIGA.MAB), especializada en servicios de cloud computing. Creada en 2011, se ha convertido en uno de los proveedores significativos mundiales del sector, según el informe “Magic Quadrant for Cloud Infrastructure as a Service” de Gartner. Gigas, que ofrece soluciones de cloud computing tanto a grandes compañías como a pymes, destaca por su tecnología puntera y su excepcional soporte técnico. Con datacenters en Madrid, Barcelona, Lisboa, Oporto, Miami y Santiago de Chile, la compañía cuenta con oficinas en España, Portugal, Colombia, Chile, Perú, Miami, Panamá y México.

Mayo 2020

Para más información:

Comunicación Gigas

Bárbara González

tlf: 603 578 654

email: comunicacion@gigas.com

